

Promueve un enfoque humanista y transformador

## SEP continua impulsando la Nueva Escuela Mexicana

**E**l secretario de Educación Pública, Mario Delgado Carrillo, informó que la dependencia a su cargo reafirma su compromiso con los avances significativos de la Nueva Escuela Mexicana [NEM], a través de programas que fortalecen el Sistema Educativo Nacional [SEN], mediante el trabajo conjunto entre las subsecretarías de Educación Básica, Media Superior y Superior, las Oficinas de Enlace Educativo de la SEP y las autoridades educativas de las 31 entidades del país.

Delgado Carrillo afirmó que la NEM parte de un enfoque humanista que concibe la educación como el camino para generar condiciones culturales, simbólicas y materiales que permitan a cada estudiante transformar su entorno.

Además, destacó que el Gobierno de la Cuarta Transformación, encabezado por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, apuesta por un país en el que ningún sueño se vea truncado por la falta de herramientas y recursos.

En este contexto, y en cumplimiento de la Ley General de Educación, se informó que tan solo en el mes de junio del presente año se llevaron a cabo 717 acciones sustantivas que consolidan la presencia institucional del Gobierno de México en el ámbito educativo.

En el caso de la Subsecretaría de Educación Básica, el titular de la SEP señaló que ha asumido un papel estratégico en la transformación del SEN, mediante acciones orientadas a garantizar el derecho a una educación inclusiva, equitativa y de calidad. Ha fortalecido la implementación de los nuevos planes de estudio de la NEM, la formación docente y la mejora continua de los entornos escolares.



Durante el mes de junio, se llevaron a cabo 717 acciones sustantivas en favor de niñas, niños, adolescentes, jóvenes y docentes

